

Neue Heimat

Eine ItaNaru

Von YozoraCole

Kapitel 10: Zwischenkapitel: Der Kampf

Da ja alle den Kampf wollten....

drop

Der ist zwar totlangweilig wenn du ihn abtippen musst.

sich davor drücken wollte

Außerdem bin ich nicht gut in sowas....

seufz

Hier ist er:

P.S.: Mein Rechtschreibprogramm wollte aus Rasengan Rasenbank machen, oO

Zwischenkapitel: Der Kampf

Hidan und Naruto standen sich gegenüber.

Der Silberhaarige musterte sein Gegenüber kurz. / Pf. Das wird einfach. Obwohl er trägt das Kyubi in sich.... Doch ich glaube er kann es nicht kontrollieren, oder? Naja, egal. Könnte also unter Umständen interessant werden./

Naruto hingegen wollte einfach nur noch weg von hier. /Toll.... Ich werde das doch sowieso total verhauen. Mal sehen wie viele Sekunden ich am Ende durchhalte. Was erwarten die von mir? Ich wurde nicht umsonst als schlechtester Ninja in Konoha-Gakure beschimpft..../

Plötzlich startete Hidan seinen Angriff. Schnell warf er einige Kunais nach dem Blondschof welcher diesen aber sofort auswich und hinter einem Baum verschwand.

„Das nützt dir nicht viel Junge!“

Der Akatsuki tauchte genau vor ihm wieder auf und stach mit voller Kraft ein Kunai in Narutos Bauch.

Der grinste allerdings nur und löste sich kurz darauf in weißen Rausch auf.

/Ein Schattendoppelgänger?/

Jetzt doch etwas interessiert drehte sich Hidan um und suchte die Umgebung nach dem, in seinen Augen, Bengel ab.

/Ah, da ist er!/

Diesmal blieb Naruto allerdings keine Zeit mehr zum ausweichen, er wurde voll von

einigen Kunais getroffen.

/Aua.../, fieberhaft suchte er nach einem Weg raus aus dem Kunaihagel und fand schließlich eine kleine Lücke. Sofort stürmte er auf diese zu und trat nach Hidan aus. Der Ältere flog einige Meter zurück, fing sich dann allerdings ab und sah wütend zu Naruto hinüber.

„Du Kleines...“, schnell zog er seine Sense und rannte erneut auf Naruto zu. Erneut versuchte der Kleinere den Angriff abzuwehren, wurde aber am Bein getroffen.

Als Hidan schließlich zum finalen Schlag ansetzte konzentrierte Naruto noch einmal mit letzter Kraft sein Chakra und formte das Rasengan.

Als der Akatsuki zuschlagen wollte rammte der Blondschoopf ihm mit ganzer Kraft das Rasengan in den sensenführenden Arm.

/Was? Was ist das für eine Kunst? Der Bengel hat doch nicht mal Fingerzeichen geformt?/, jetzt reichte es ihm endgültig.

Gerade als er dem Jungen ins Gesicht schlagen wollte...

„Hidan! Naruto! Stopp!“, unterbrach der Leader den Kampf. „Es reicht!“

Nach einem kurzen Nicken ihres Freundes rannte Konan sofort zu dem Blondschoopf der inzwischen zu Boden gesunken war und sein Bein festhielt.

Pein hingegen ging zu Hidan hinüber um ihn zu heilen und über seine Eindrücke den Jungen betreffend zu befragen.